
OLYMPIA CINEMA SPECTACLES
Assemblée Générale du 03/10/2022

Année d’activité 2021
Compte-rendu

À l’ordre du jour

• Rapport d’activité 2021
• Rapport moral 2021
• Rapport financier 2021
• Élection Conseil d’Administration

Ouverture de l’assemblée générale à 19h25

27 présents et 4 pouvoirs
Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut avoir lieu.

Sont présents également     :  
Mr Hervé Graillat, directeur du cinéma
Mme Maryline Vidal, représentant la mairie de l’Isle Jourdain

1- Rapport moral du président, Pierre Colin

L’année 2021 est une très spéciale. Le cinéma a connu 21 semaines de fermeture et des
restrictions de tous ordres. Il  semble qu’il  y ai  eu un report  des spectateurs vers les diverses
plateformes télévisées. La conséquence en est une baisse de la fréquentation dans les salles à
laquelle le cinéma de l’Isle Jourdain n’a pas échappé.

Il y a eu également moins de films proposés.

Malgré cela, le bilan financier est positif.

Le bilan d’activité fait état d’une diversité de propositions. Une large place a été faite encore au
cinéma d’Art et d’Essai, ainsi qu’au jeune public.

Comme toujours, le choix est fait de proposer des films de qualité.

La baisse de 30 % de la  fréquentation des salles  déjà observée depuis début  2022 amène à
penser à l’avenir.  D’où un projet  de nouveau cinéma proposant  une salle de plus,  un espace
d’accueil  disposant  d'un  comptoir  bar/petite  restauration afin  de  développer  des  moments  de
convivialité et de partage. Le projet est à l’étude pour le moment.

Le  président  fait  également  le  point  sur  le  fonctionnement  de  l’association.  Un  appel  à  une
implication  plus  large  des  adhérents  et  bénévoles  est  fait.  Il  est  important  de  redonner  du
dynamisme  à  l’association  et  de  développer  les  liens  avec  les  autres  associations  de  l’Isle
Jourdain.

L’objectif pour 2023 est de parvenir à avoir deux salariés à temps plein de façon pérenne.

Enfin, Pierre adresse ses félicitations à Hervé et à notre nouvelle collaboratrice Chloé Tonnello.

Enfin, un mot spécial pour Celtill et pour ses années d’activité à nos côtés.
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Le rapport moral du président est approuvé à l’unanimité.

2- Rapport d’activité de l’année 2021 présenté par Hervé Graillat
 

L’année 2021 a été décevante. Il y a eu moins d’animations que prévu. Le cinéma a subi de
plein fouet la crise. Le nombre de spectateurs était de 20136 (contre 38 974 en 2019, dernière
année de référence).

La fréquentation de la salle par rapport à 2020 est de + 48 % ce qui est dans la moyenne
nationale. À partir de la réouverture le 19 Mai 2021, les propositions du cinéma ont été les
mêmes qu’avant la crise mais les spectateurs ne sont pas venus en raison en particulier de la
mise en place du Pass sanitaire.

Malgré cela les chiffres sont corrects.

Les films qui ont fait le plus d’entrée sont ceux du Box Office : Kaamelott, Spider man et Mourir
peut attendre.

Le constat est que l’on ne peut pas travailler sans les gros films et plus précisément sans le
cinéma américain. Mise à part quelques titres porteurs qui font exception, les films Art et Essai
sont peu vus. Sur les 228 films proposés en 2021, 60 % étaient d’art et essai, cela représentait
55 % des séances pour 46 % des spectateurs, séances scolaires comprises.

Le plupart des animations proposées ont bien marché en particulier sur le Jeune Public. En ce
sens, Hervé remercie Celtill pour le travail qu’il a accompli auprès du Jeune Public pour lequel il
était très investi et très apprécié.

En revanche, deux propositions n’ont pas fonctionné et n’ont pas été reconduites en 2022 :
• L’Unipop en partenariat avec le cinéma de Pessac (transformée en formule mutualisée

avec Ciné32).
• Les séance Opéra dont le taux de fréquentation par séance est passé de 60 spectateurs

à moins de 10.

Du point de la communication, les réseaux sociaux se sont bien développés : Facebook est
passé à 2,7 k vues soit + 173 %; Instagram a fait + 100 % au cours des 227 dernier jours de
l’année 2021.
La newsletter compte aujourd’hui 1177 abonnés.  Facebook affiche 980 followers et Instagram
266.
Tout cela revient à l’investissement important de Chloé qui a pris en charge la communication
du cinéma.

Le rapport d’activité est approuvé à l’unanimité.

3- Rapport financier présenté par Denis Pétrus

Quelques chiffres clés :
• 20 316 entrées pour un chiffre d’affaire de 100 729 €
• les charges extérieures sont stables 31730 €
• les subventions d’exploitation ont légèrement augmenté 83012 € (subventions CNC,

fond Covid, URSSAF )
• les salaires sont en baisse en raison de la prise en charge par l’état du chômage

partiel : 42 734 €
Le résultat net est de 51 944 €

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité.
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4- Prévisionnel 2021

Dans le budget prévisionnel sont proposés :
• une baisse des charges énergie passant par le renouvellement de certains matériels :

Convecteurs du hall pour un montant de 3000 €
Appliques salles 7000 €
Panneaux d’affichage extérieurs 4000 €
Enseigne extérieure 5000 €
Soit un total prévisionnel de 19 000 €.

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité.

5- Élection des membres du Conseil d’Administration

Chaque année 1/3 des membres du CA sont proposés au renouvellement.

Cette année, 5 membres étaient proposés :
• Pascal Merilhou
• Catherine Séjourné
• Jeanne Palu-Esparbes
• Jean-Paul Henkes
• Nathalie Straseele

Jeanne Palu-Esparbes demande à démissionner du conseil d’administration mais la possibilité de
devenir membre fondateur. Cette demande sera discutée en Conseil d’Administration.
Jean-Paul Henkes, Catherine Séjourné, Nathalie Straseele et Pascal Mérilhou se représentent.
Marine Couret et Thomas Guillemet, déjà bien impliqués dans l’association en tant que bénévoles
souhaitent entrer dans le conseil d’administration.

Catherine Séjourné et Jean-Paul Henkes sont élus à l’unanimité.
Marine Couret et Thomas Guillemet sont élus à l’unanimité.

 Nathalie Straseele, Pascal Mérilhou sont élus à l’unanimité, moins une voix.

Le nouveau CA est donc composé des membres suivants
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CA OLYMPIA CINEMA ET SPECTACLES
2022

NOM PRENOM ADRESSE 2022
BOSQUES Sandrine L’ISLE JOURDAIN CA
CASTILLO Nicolas SAMATAN CA
COLIN Pierre L'ISLE JOURDAIN CA
GRAVELINE Christine L'ISLE JOURDAIN CA
HENKES Jean-Paul L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2022
COURET Marine L’ISLE JOURDAIN CA 2022
LESOUPLE Alda L'ISLE JOURDAIN CA
LESOUPLE Jean L'ISLE JOURDAIN Membre fondateur
MARTY Bruno L'ISLE JOURDAIN CA
MERILHOU Pascal L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2022
PETRUS Denis L'ISLE JOURDAIN CA
PONS Roch LASSERRE CA
SEBBEN Rosanne L'ISLE JOURDAIN CA
SEJOURNE Catherine MONFERRAN-SAVES Renouvelée 2022
STRASEELE Nathalie L'ISLE JOURDAIN Renouvelé 2022
 GUILLEMET Thomas L’ISLE JOURDAIN CA 2022
VIDAL Marylin L'ISLE JOURDAIN Mairie

6- Questions diverses

Aucune question n’est formulée.

Clôture de l’assemblée générale: 20h20

La secrétaire : Le président :
Catherine Séjourné Pierre Colin
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